

# Goblog

## Rapat Gabungan IKA SMPN Mangkoso, Reuni Akbar Bakal di Gelar 24 April Mendatang

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Mar 31, 2023 - 13:55



BARRU- Rapat gabungan pengurus IKA SMPN Mangkoso berlangsung di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Kamis malam (30/3/2023). Rapat

gabungan tersebut dihadiri Ketua Umum terpilih IKA SMPN Mangkoso periode 2023-2028 drg. Hj. Hasnah Syam, MARS bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Selain itu, hadir pula Majelis Pertimbangan, Dewan Pengurus dan Anggota Badan Perwakilan angkatan serta Panitia Reuni Akbar SMP Negeri Mangkoso.

Dalam rapat tersebut, disepakati jadwal pelaksanaan Reuni Akbar yang jatuh pada 24 April 2023 dan akan digelar di SMPN Mangkoso.

Ketua IKA SMP Negeri Mangkoso periode 2023-2028 drg Hj.Hasnah Syam MARS mengatakan dengan telah disepakatinya jadwal Reuni Akbar IKA SMP Negeri Mangkoso dan pelantikan pengurus IKA pada tanggal 24 April 2023, maka perlu kerja keras terutama dalam menghadirkan alumni.



Terkait dengan hal itu Ketua IKA SMP Negeri Mangkoso meminta perwakilan masing-masing angkatan untuk mengkomunikasikan dengan angkatannya.

Menurutnya, untuk mengukur kesuksesan sebuah reuni bisa dilihat dari persentase alumni yang hadir sehingga dengan demikian Anggota komisi IX DPR RI itu berharap agar panitia pelaksana, Badan perwakilan angkatan dapat bersinergi dalam mewujudkan rencana itu.

"Ada dua agenda penting yang harus disukseskan yang pertama adalah pelantikan pengurus IKA dan yang kedua yaitu Reuni Akbar. Kedua agenda tersebut harus berjalan seiring", kata Hasnah Syam yang Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem.

Sementara Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si., ikut memberikan support terkait pelaksanaan acara pelantikan pengurus Ikatan Alumni dan Reuni IKA SMP Negeri Mangkoso.

Menurut Bupati Barru, suksesnya satu kegiatan apapun itu termasuk reuni harus diawali dengan adanya, persatuan kebersamaan dan kerja keras.

"Misi mulia Reuni itu sebagai ajang silaturahmi untuk menyambung kembali atau memperkuat persahabatan dan pada saat ngumpul seolah-olah kita merasa muda kembali," kata Bupati Barru.

Ia juga mengingatkan bahwa dengan terbentuknya Ikatan Alumni maka para Alumni memiliki kewajiban moral dalam meningkatkan mutu pendidikan.

"Alumni dapat berperan sebagai katalis dengan memberikan berbagai masukan dan membangun almamaternya", kata Suardi Saleh.

(Ahkam/Wahyuddin Suyuti)